



Podría aplicársele una multa de hasta 1.500 euros

Un joven de 20 años, detenido por pintar graffitis

Carlos Blas R.L., un vecino de Villanueva de la Torre de 20 años de edad, podría ser sancionado con una multa de hasta 1.500 euros por pintar un graffiti en el Foro de Azuqueca. La Ordenanza de Protección de Elementos del Entorno que entró en vigor en Azuqueca en septiembre prohíbe "las pintadas en la vía pública, salvo las de carácter artístico, previa autorización municipal y salvo el derecho de propiedad".

Según el concejal de Protección Ciudadana, José Vicente García, "el 23 de noviembre, hacia las nueve de la noche, empleados

municipales vieron como, impunemente, de forma visible y con el mayor de los descaros, este joven pintaba en uno de los monolitos situados a la entrada del Foro". Se da además la circunstancia agravante de que este joven había participado con anterioridad en hechos similares en Azuqueca. Por otra parte, la Policía Local ha denunciado también a un joven de 18 años que formaba parte de un grupo que hacía botellón en la plaza de los Girasoles. Los jóvenes dejaron en la zona numerosas botellas, vasos de plástico y otros residuos.

Breves

Con un machete en un bar.— En la madrugada del día 6 de noviembre, la policía recibió una llamada alertando de la presencia, en el interior de un bar de copas, de un individuo que portaba un machete. Cuando los agentes acudieron al lugar, comprobaron que se trataba de un menor, vecino de Azuqueca. La Guardia Civil, detuvo esa misma noche, en el mismo establecimiento, a dos clientes de nacionalidad rumana que se habían visto implicados en una discusión. El día 13 de noviembre, agentes de la Policía Local fueron requeridos para poner fin a una disputa verbal y física que se estaba produciendo en un establecimiento nocturno entre una pareja. Una joven de 22 años presentaba heridas leves.

Accidente laboral.— Un trabajador resultaba herido leve el 10 de noviembre al caer desde una altura de tres metros cuando trabajaba en la empresa ADEA, en el polígono de Miralcampo. Cayó al suelo tras pisar un falso techo y fue trasladado al hospital de Guadalajara con heridas de pronóstico leve.

Detención.— Agentes de la Guardia Civil detuvieron en la madrugada del 2 de noviembre a un súbdito rumano domiciliado en Alcalá de Henares, sobre el que pesaban varias órdenes de búsqueda, detención y personación dictadas por tres juzgados españoles. Los agentes le atribuyen un robo con fuerza en la empresa "Asfaltos Alovera", de otro en grado de tentativa en "Talleres Azuqueca", así como varios delitos de extorsión, lesiones graves, amenazas, daños y falsificación de documento oficial.

Cuatro menores, entre ellos dos niños, atracan una joyería de Azuqueca

Dos niños de 8 y 12 años, dos menores de 14 y 16 y un joven de 20 años, todos ellos de nacionalidad rumana, fueron detenidos el día 15 de noviembre en las proximidades del puente de Tudor, acusados de ser los presuntos autores del atraco a la joyería Morales, situada en la travesía de Toledo de Azuqueca. Los cinco, miembros de una misma familia que reside en un poblado chabolista situado en Arganda del Rey, entraron supuestamente hacia las doce de la mañana del día 15 de noviembre en la joyería y, tras intimidar a su propietaria se llevaron joyas valoradas en 84.000 euros. Una llamada

telefónica alertó a la Guardia Civil, se montó un dispositivo y los supuestos atracadores fueron detenidos apenas 20 minutos más tarde, con el botín en el interior de la furgoneta en la que viajaban.

Posteriormente, los investigadores han atribuido a estos cinco jóvenes otros cuatro asaltos a joyerías de Guadalajara y Madrid: uno en Villaverde Alto, otro en Coslada, un tercero en Parla y, tan sólo dos días antes del atraco en Azuqueca, otro en una joyería de la calle Alonso Núñez de Reinoso de Guadalajara. El botín sumando todos los atracos supera los 375.000 euros.

Dos jóvenes, heridos de arma blanca tras una reyerta

Dos vecinos de Azuqueca de 24 años resultaron heridos por arma blanca en el transcurso de una reyerta que se producía en la madrugada del 27 de noviembre en las proximidades de una discoteca ubicada en la zona del parque de La Ermita. Según la Subdelegación del gobierno, el origen de la disputa pudo ser "un asunto pendiente" desde el pasado verano. El presunto agresor, otro vecino de Azuqueca de 22 años, fue detenido cuando llegó al hospital de

Guadalajara, minutos después de que quedaran allí ingresados los dos heridos por arma blanca (uno de ellos presentaba cinco puñaladas de carácter superficial y el otro una cuchillada en el abdomen). El supuesto agresor presentaba numerosas contusiones. Por otra parte, un joven de 18 años vecino de Alcalá fue detenido el 6 de noviembre, como presunto autor de una agresión con arma blanca a un vecino de Azuqueca de la misma edad en el interior del pub Camelot.



Un camión cargado de cervezas pierde parte de su carga.

— A media mañana del 2 de noviembre, parte de la carga que transportaba un camión de la cervecería Mahou por la rotonda de la nacional 320, frente a Volvo, cayó sobre la calzada. Dado que se trataba de cajas de botellines de cervezas, el Ayuntamiento desplazó al camión de limpieza viaria y una barredora con el fin de retirar los vidrios, las cajas y el líquido derramados sobre el asfalto.